
             

   卓話「ガバナー公式訪問」国際ロータリー第 2760 地区 2022-23 年度 ガバナー 篭橋 美久さん（名古屋中 RC） 

 

 
先週フィリピンに行ってセブ・ロータリーの二つの行事に参加してきました。一つは「例会」ですが、もう

ひとつはある「グローバル補助金の終了式」とパーティです。 
 このプロジェクトは日本の高名な歯科医師団が、フィリピンの歯科医師達の指導も兼ねて、22 人の口蓋裂
のこどもたちの手術をするというものでした。その報告もあり、たいへん感動的なものでした。ご興味ある方
はセブロータリークラブのホームページをご覧ください。 
 その際に私たちが考えているグローバル補助金による「ＷＡＳＨプロジェクト」のファイルを頂きましたの
で、今日はそれに基づいてフィリピンの現状と「ＷＡＳＨプロジェクト」についてご説明させて頂きます。 
 フィリピンの都市部を除く周辺部においては上水道が整備されておらず、小中学校の生徒たちが平均 1 キ
ロの道のりを、毎日交代で川や池に水を取りに行っています。その水すらも衛生状態が良いとは言えず、かな
りひどい下痢に悩まされる子供たちが多くいます。 
フィリピン全土では下痢による欠席等により毎年 20 万時間が失われています。さらにその 40％は学校で感

染しています。従って学校での衛生対策が重要になる訳ですが、十分な手洗い場も整備されておらず（1/100）、
トイレすらも未整備（1/50）の学校が多いのです。  
それらをグローバル補助金により整備し、先生も地方公共団体等も交えて衛生教育や衛生対策を充実される

活動をするのが「ＷＡＳＨ（Water Sanitation & Hygiene）プロジェクト」です。これはＲＩの重点目標の一
つでもあります。 
 これまでにセブ・ロータリーで「ＷＡＳＨ１」、「ＷＡＳＨ２」が行われましたが、それにより約 1 万人の子
供たちのために、その学校に水をきれいにする設備、トイレや手洗い場が設置されました。しかしそれでもセ
ブ島にある未整備の約 400 校のうち 26 校が整備されただけですので、まだまだ整備が必要です。 
今回、私たちが考えているグローバル補助金「ＷＡＳＨ３」に関しては総額 15000 ㌦で可能ということで、

国際ロータリー2760 地区（愛知）のルールでは「当クラブ拠出額の 8 倍が先方に届く」ということですので、
当クラブの拠出としては 30 万円程度を考えております。是非ロータリーの「世界をよくする活動」を推進し
たいと思います。 
皆様のご理解とご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

 

     新入会員卓話「自己紹介」株式会社トーエネック 岡崎支店長 二村 剛司さん 

           「自己紹介」株式会社三井住友銀行 岡崎法人営業部 法人営業部長兼支店長 花木 康夫さん  

                  

  新入会員卓話を、株式会社トーエネック岡崎支店長の二村剛司さんと株式会社三井住友銀行岡崎支店長の花木

康夫さんのお二人から「自己紹介」の題材で卓話をいただきました。 

 二村さんからは平成元年に社名変更されたトーエネッ

クの説明や趣味のバイク登山の話を写真交えてお話頂き

ました。 

 花木さんからは銀行での自分の経歴を転勤先などの説

明にてお話頂きました。また多趣味ということで、それぞ

れの趣味の話を写真交えてお話していただきました。    

岡崎ロータリークラブの会員も同じような趣味を持って

いる方が多数おられますので、是非いろんな交流をして

いただきたいと思います。 

                          ㈱三井住友銀行 花木康夫さん・㈱トーエネック 二村剛司さん 

 

第 3466回例会（今年度 11回）   例会場：岡崎ニューグランドホテル 

国際ロータリーテーマ 『想像してください、私たちがベストを 

尽くせる世界を。想像してみてください』 

岡崎ロータリー会長方針  『みんなの幸せを実現しよう！』 

～想像し、構想し、行動し、実現する～ 

2022年 10月 6日 

日 

 

日 

前回の会長挨拶 

前回の卓話    



          Weekly Report【2022 年 9 月 28 日】 

［会長報告］ 

1. 9月 16日（金）「第 1回ロータリー財団委員会 全委員会」がセントレイクレノン錦にて開催さ

れ加藤博巳補助金副委員長と宮田勇人資金推進委員が出席されました。お疲れ様でした。 

2. 9月 21日（水）「第 2回補助金委員会」がガバナー事務所にて開催され加藤博巳補助金副委員長

が出席されました。お疲れ様でした。 

3. 同じく 9月 21日（水）「第 1回クラブ国際奉仕委員長会議」が名鉄グランドホテルにて開催され

杉浦健太郎幹事が出席されました。お疲れ様でした。 

4. 9月 22日（木）「クラブ米山奨学委員長会議」がホテルメルパルク名古屋にて開催され太田安則

国際奉仕米山記念奨学会担当副委員長が出席されました。お疲れ様でした。 

5. 誠に残念ですが会員の江見知之さんが退会する事となりました。皆様へご挨拶をいただきたいと

存じます。 

［幹事報告］ 

1. 次週例会は 10月 6日（木）今年度ガバナー公式訪問例会が岡崎ニューグランドホテル 3Fにて開

催されます。お間違えないようお願いいたします。例会後、定例の理事会を岡崎ニューグランド

ホテル 2Fふじの間にて開催いたしますので役員・理事の方はご出席をお願いいたします。 

2. 10月の例会はクラブ計画書通りです。お間違えのないようにお願いいたします。 

3. 10月 24日は世界ポリオデーです。世界ポリオデーに因んで 10月の例会時に寄付を募りますので

皆さんご協力をお願いいたします。 

4. 9月のニコニコ委員さんお疲れ様でした。本日清算願います。10月のニコニコ委員の方を申し上

げます。◎酒井英二さん・〇石井雅浩さん・石川勝敏さん・加藤博巳さん・藤原正寛さんです。

よろしくお願いいたします。   

          

［委員会報告］ 

 
  10 月 12 日（水）定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

  10 月 19 日（水）リモート例会 場所：無し 

   新入会員卓話「自己紹介、取扱業務」牧野・櫻井法律事務所 所長 牧野守さん 

   新入会員卓話「自己紹介」石川建築事務所 代表 石川一郎さん 

  岡崎ロータアクトクラブのご案内：10 月 8 日（土）招待行事 

 


